

Blanchet Thierry

13/05/24 10:02

enquête publique-desserte Luçon

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

A l'attention du Commissaire enquêteur

Nous vous envoyons ce mail pour vous manifester notre désaccord concernant la déviation de St Jean de Beugné et de Ste Gemme la Plaine pour plusieurs raisons :

(Nous habitons Ste Gemme la Plaine depuis 33 ans)

- Depuis 12 ans on peut constater que sur la Route départementale 137 la circulation est beaucoup plus fluide. Bien évidemment si on prend 3 week-ends d'été et le week-end de l'ascension elle l'est un peu moins. Cependant, est-ce que ces 4 week-ends justifient 56 millions d'euros(voire probablement davantage) !!! Pour être plus clair, cela représente 6.50 millions pour 1 km. C'est une ABERRATION !! Le week-end de l'ascension est tout de même le plus gros week-end de l'année. Ça tombe bien, à l'heure où nous envoyons ce mail c'est l'ascension. Nous avons pu constater que la circulation était fluide alors que partout en France on comptait plus de 2000 kms de bouchons. Le seul point noir constaté était au péage à l'entrée de l'autoroute à Ste ST Hermine car celle-ci ne suffit pas. Ne serait-il pas judicieux de mettre un ou deux accès de plus au niveau du péage pour que celui-ci soit plus accessible? Et ne serait-il pas judicieux de faire sortir les gens à Bournezeau pour accéder à Luçon ? Tout ça permettrait de ne pas toucher aux terres agricoles, de préserver tous les commerces qui se trouvent sur cet axe. Avec 56 millions d'euros il y a autre chose à faire : préserver notre nature et non la détruire

- Maintenant, parlons de nos agriculteurs (nos parents sont des agriculteurs retraités). Comme vous le savez, Vous, nous, la terre entière, on a BESOIN DE NOS AGRICULTEURS. Ils ont beaucoup souffert, souffrent encore, et là on veut leur prendre des terres ou alors couper les terres en deux. On parle de 36 hectares ici ! Vous allez encore leur faciliter la tâche dans leur travail quotidien ! Et quelle valeur auront leurs terres à l'heure de leur retraite ? s'ils peuvent un jour les revendre ? C'est une ABERRATION

-Et notre planète parlons-en aussi ! C'est un grand sujet d'actualité ! On nous incite à la protéger, à optimiser notre consommation énergétique, à recycler nos déchets, à ne pas polluer ce qui est une évidence. Et vous par l'intermédiaire de cette déviation vous allez faire tout le contraire. C'est tout de même dénué de bon sens. C'est le monde à l'envers! Pour faire cette déviation, il va falloir récupérer 280.000 m3 de gravats d'un côté pour emmener de l'autre. Tout ça pour réhausser la nouvelle 2x2 qui sera en zone inondable. Combien de camions, combien d'aller-retour va t'il falloir faire ? Et on veut limiter la pollution ! C'est une ABERRATION

Avec cette déviation, la vitesse va s'intensifier à 110km/h. Davantage de pollution.

Davantage de bruit pour les habitations qui se trouveront à proximité de cette 2x2 voies et qui n'ont rien demandé!! C'est repoussé le problème et surtout l'intensifier au détriment d'autres habitations alors que la Route départementale a toujours été existante.

Et le comble c'est que cette déviation aboutit dans RIEN. Elle ne dessert pas Luçon et elle arrive sur une simple voie.

En conclusion : Vu les kms de bouchons en France ce week-end il faudrait faire des déviations partout !!!!

DEVIATION NON MERCI !

Nathalie &Thierry Blanchet